

الآخذ الى الحجاز الشريف والبيت المقدس وديار مصر وهو  
 مسجد عظيم كثير البركة وله اوقاف كثيرة ويعظمه اهل  
 دمشق تعظيما شديدا والاقدام التي ينسب اليها في اقدم  
 مـصـورة في حجر هنالك يقال انها اثر قدم موسى عليه السلام  
 وفي هذا المسجد بيت صغير فيه حجر مكتوب عليه كان بعض  
 الصالحين يرى المصطفى صلى الله عليه وسلم في النوم فيقول له  
 ها هنا قبر اخي موسى عليه السلام وبمقربة من هذا المسجد على  
 الطريق موضع يعرف بالكثيب الاحمر وبمقربة من بيت المقدس  
 وأرجحاً موضع يعرف ايضا بالكثيب الاحمر تعظمه اليهود ،  
 حكاية شاهدت أيام الطاعون الاعظم بدمشق في اواخر

de deux milles, à côté de la principale route qui conduit  
 au noble Hidjâz, à Jérusalem et en Égypte. C'est une  
 grande mosquée, riche en bénédictions, et possédant beau-  
 coup de legs pieux. Les habitants de Damas la tiennent  
 en grande considération. Quant à la dénomination qu'elle  
 porte, elle la doit à des pieds dont l'empreinte est tracée  
 dans une pierre qui s'y trouve; et l'on dit que ce sont les  
 marques des pieds de Moïse. Dans cette mosquée il y a une  
 petite chambre, où se voit une pierre sur laquelle est écrit  
 ce qui suit : *Un homme pieux a vu en songe Mahomet, qui lui  
 a dit que dans ce lieu se trouve le tombeau de son frère Moïse.*  
 Dans les environs de cette mosquée, et sur le chemin, il y  
 a un endroit qu'on nomme Elcathîb elahmar (la colline de  
 sable rouge); et dans le voisinage de Jérusalem et de Arîhâ  
 (Jéricho), est un lieu qu'on nomme de la même manière, et  
 que les Israélites honorent beaucoup.

## ANECDOTE.

J'ai vu dans les jours de la grande peste à Damas (la